



L'Abeille de la Nouvelle-Orléans

POLITIQUE, LITTÉRATURE

PRO ARIS ET FOVIS

SCIENCES, ARTS

Journal Français Quotidien

NOUVELLE-ORLEANS, MERCREDI MATIN, 20 AVRIL 1904

Fondé le 1er Septembre 1827

La Démocratie Triomphante

LES ELECTIONS EN LOUISIANE

Les candidats de la liste démocratique élus à une majorité écrasante.

Blanchard obtient dans la ville de la Nouvelle-Orléans 17,487 voix contre 1826 à Behan.

PRESQU'UNANIMITE DANS LES CAMPAGNES



N. C. BLANCHARD, Gouverneur.



FRANK T. ECHEZABAL, Représentant du 7ème Ward. —St Jacques, Blanchard, 88; Behan, 40. —Kenner, Blanchard, 233; Behan, 0. —Vernon, Blanchard, 235; Behan, 22. —Vermillion, Blanchard, 49; Behan, 9. —East Carroll, Blanchard, 30; Behan, 1.

Le peintre Verestohagin.

St-Petersbourg, 19 avril.—Mme Verestohagin, la veuve du peintre russe qui a péri dans le désastre du Petropavlovsk, est dans un tel état de prostration nerveuse que la famille n'ose pas lui annoncer que la mort de son mari est officiellement confirmée.

Les derniers doutes des parents du peintre concernant sa mort ont été dissipés par une dépêche d'un neveu de la veuve, datée de Liao Yang et disant que son oncle était parti de là pour se rendre à bord du Petropavlovsk.

Le Dr Andie-wky, parant au nom de la famille, a dit que l'intention de Verestohagin était de rejoindre le lieutenant général Linevitch et de l'accompagner au nord de la Corée. Il ne comptait pas partir avec la flotte, a dit le docteur, mais on présume que comme il n'y avait pas d'opérations à terre, il aura pris la détermination d'assister à un combat naval.

Le médecin a ajouté que Verestohagin était très opposé à la guerre, mais qu'en revenant du Japon l'hiver dernier il avait déclaré qu'elle était inévitable parce que tout le peuple japonais la voulait.

LE VICE-ROI ALEXIEFF.

St-Petersbourg, 19 avril.—Le vice-roi Alexieff a télégraphié à l'empereur lui demandant d'être relevé de sa position de vice-roi en Extrême-Orient. On suppose que sa demande sera immédiatement accordée.

Comme aucune déclaration officielle n'a été faite à ce sujet on a des raisons de croire que cette nouvelle n'est pas fondée.

L'envoi de troupes en Extrême-Orient est suspendu.

St-Petersbourg, 19 avril, 7 1/2 du soir.—L'état major général a établi aujourd'hui que le général Kouropatkine avait maintenant 300,000 hommes sous ses ordres, ce qui suffit pour les nécessités actuelles.

Un officier supérieur de l'état major a informé le correspondant de la Presse Associée que l'envoi de troupes en Extrême-Orient serait suspendu pour le présent.

L'armée chinoise.

Shanghai, 19 avril.—Le général Ma-Yu-Kun qui commande l'armée chinoise à la frontière de Mandchourie, annonce que les troupes russes s'avancent à l'ouest de la rivière Liao.

Il dit qu'il éprouve beaucoup de difficultés à contrôler ses troupes qui désirent impatiemment livrer combat aux Russes.

Les Républicains d'Hawaii.

Honolulu, 19 avril.—La convention républicaine du Territoire d'Hawaii a donné à ses délégués l'instruction de voter pour M. Roosevelt.

Une avalanche en Suisse.

Brigue, Suisse, 19 avril.—Une avalanche du Spitzhorn a balayé le hameau de Muhlbach ce matin à 2 heures. A cette heure là tous les habitants étaient endormis et treize furent tués.

Yacht perdu.

New York, 19 avril.—Le yacht américain Scout appartenant au colonel Francis L. Leland, de New York, a chaviré et a coulé pendant une razzia, dit une dépêche de San Remo, Italie, au "Herald". Le fils du colonel Leland qui dirigeait le voilier au moment de l'accident, a été sauvé par un canot mis à la mer par le cuirassé italien Lepanto.

DOULEUR AU COTE OU A LA POITRINE FAITES USAGE DU LINIMENT SLOAN.



LES ELUS.

N. C. Blanchard, gouverneur; J. Y. Sanders, lieutenant-gouverneur; John T. Michel, secrétaire d'Etat; Martin Behrman, auditeur; J. M. Smith, trésorier; Walter V. Guilan, avocat-général; J. B. Aswell, surintendant de l'éducation.

Assemblée Générale.

SENAT. Premier district—Junius Garlick. Deuxième district—John J. Reilly. Troisième district—Chas Louque et Joseph Vogtle. Quatrième district—Ferdinand Dudenhafer et John Dymond, Sr. Cinquième district—Thos H. Thorpe. Sixième district—J. Porter Parker et Chas Janvier. Septième district—W. J. Hennessey.

Chambre des Représentants.

Premier ward—George H. Terriberry. Deuxième ward—Warren Doyle. Troisième ward—Jas Barrett, C. C. Friedrichs, R. J. Ormsby. Quatrième ward—Thos J. Anderson. Cinquième ward—James O'Connor et Alfred Oemichen. Sixième ward—F. T. Echezabal. Septième ward—W. L. Hughes, John S. Mioton Jr. Huitième ward—Wm Miller. Neuvième ward—H. D. French, Wm W. Seebers. Dixième ward—Jos Kantz, W. G. Smart. Onzième ward—Jos. A. Gleason, Gen. S. Smith. Douzième ward—Chas B. Stroudback. Treizième ward—Jas C. Henriques. Quatorzième ward—H. G. Dupré. Quinzième ward—H. D. French. Seizième ward—L. M. Thern. Dix-septième ward—Stewart L. Henry.



J. Y. SANDERS, Lieutenant-Gouverneur.

LES ELECTIONS.

Dans tout l'Etat il a été procédé hier à l'élection des fonctionnaires qui pendant quatre ans vont gouverner notre Etat, après une campagne peu animée et grande était la conviction qu'aucun candidat républicain ne pouvait être élu. Les leaders républicains eux-mêmes étaient convaincus de leur inégalité, mais ils n'en ont pas moins fait de grands efforts, dans l'espoir d'arriver à obtenir vingt pour cent de suffrages exprimés afin de garder l'existence légale de leur parti dans l'Etat.

Et c'est les résultats les ont déçus, car le vote républicain n'atteindra probablement pas dix pour cent du total.

A la Nouvelle-Orléans les leaders du parti démocrate avaient décidé de secouer l'apathie qui semblait régner et d'amener autant d'électeurs que possible aux lieux de scrutin.

Un chef de ward est toujours fier de montrer un grand nombre de votants, ce qui ne saurait nuire à son influence politique. De bonne heure, hier matin, leurs lieutenants étaient en campagne, pressant les électeurs de remplir leur devoir jusqu'au bout. Une autre cause a attiré aussi de nombreux citoyens aux urnes. Au commencement de la semaine prochaine la commission du service civil va procéder à des examens pour des emplois dans presque toutes les branches de l'administration de la ville, et une des conditions requises de tout postulant est un certificat établissant qu'il a voté aux dernières élections générales.

On n'a signalé aucun incident désagréable durant la journée d'hier; quelques leaders républicains ont essayé de se plaindre parce qu'à certains endroits les commissaires de scrutin n'étaient pas arrivés à l'heure fixée, avaient été remplacés par des citoyens choisis par les commissaires démocrates.

Table with 3 columns: Ward, Blanchard, Behan. Rows 1er to 17me, Total.

Table with 3 columns: Ward, Sanders, Bentley. Rows 1er to 17me, Total.

La liste démocrate est élue presque à l'unanimité.

—Minden, Blanchard, 182; Behan, 12. —Mansfield, Blanchard, 120; Behan, 0. —Coushatta, Blanchard, 110; Behan, 3. Dans la paroisse entière Blanchard aura de 300 à 400 voix et Behan environ 10. —Benville, Liberty, Hill et Sabine donnent à Blanchard 114 et à Behan 1. —Homer, Blanchard, 145; Behan, 3. —Zwolle, 26 votants, tous pour Blanchard.



W. L. HUGHES, Représentant du 7ème Ward.

—Lafayette, Blanchard et le ticket démocratique ont 750 voix de majorité dans cette paroisse. Républicains à peine 100 voix.

—Plaquemine. On estime qu'il y a eu à peu près 900 votants dans la paroisse d'Iberville. Blanchard l'emporte de 3 contre 1.

—Winnsboro. Vote très léger, à peu près 100 électeurs. Blanchard l'emporte à une écrasante majorité. Les Républicains ont de 10 à 15 voix.

—White Castle. Les électeurs sont très nombreux. Le général Behan l'emporte, une grande quantité d'électeurs n'ayant pas payé leurs "poll tax" n'ont pas pu voter. Le général Behan a voté ce matin de bonne heure.

—Franklinton. Blanchard l'emporte dans cette paroisse avec une majorité de 250 voix. Vote léger.

—St-Martinville. Blanchard obtient à peu près 450 voix de majorité. Vote très léger.

—Jeannerette. Election tranquille. Blanchard 202 voix, Behan 10.

—Cheneyville. Blanchard 61, Behan 3. La majorité en faveur de Blanchard dans la paroisse est de 1000 voix.

—Washington. Ce precinct donne à Blanchard 55 voix, à Behan 7.

—Hammond. Vote léger. Blanchard 55, Behan 11.

—Arcadia. Blanchard 134, Behan 5.

—Schriever. Blanchard l'emporte dans la paroisse de Terrebonne à une grande majorité. 1er precinct du 1er ward; Blanchard 39, Behan 10. —Olla. Blanchard 36, Behan 5. —Paroisse Ste Hélène. Majorité de Blanchard dans la proportion de 15 à 1.

DANS Les Paroisses de la Louisiane.

Dépêches spéciales à l'Abeille en date du 19 avril.

—Baton Rouge. Peu d'intérêt parmi les électeurs; dans 5 wards sur 14 Blanchard obtient 453 et Behan 20. —Columbia. Vote restreint dans la paroisse de Caldwell. A Columbia, St démocrates, 1 républicains. —Roseland, 2me precinct du 3me ward, Blanchard 16, Behan, 6. —Scott. Ce ward autrefois républicain est retré dans le giron démocratique. Vote léger. —Tallulah. Nombre de votants dans la paroisse d'environ 170, tous démocrates. —Gibson, Blanchard, 58; Behan, 12. —Independence. Blanchard à la majorité dans la paroisse; peu de votants, presque tous démocrates. —Ruston. Malgré une liste de candidats indépendants les votants ont été peu nombreux.



CHARLES JANVIER, Sénateur du 6ème District.